

- ・自分や友だちを大切にする優しい子ども
- ・よく考え、進んで学び合う子ども
- ・カいっぱい運動し、元気に遊ぶ子ども



冬休み明け全校集会

2025年(令和7年)が始まりました。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

1月6日(月)あすなろ教室で冬休み明け全校集会を行いました。集会では、主に2つのことを児童に話しました。

1 けがや事故などに気を付けて、生活しましょう。

2 千支(えと)の話

干支は、十干(じっかん)と十二支(じゅうにし)の組み合わせで60通りあります。これが一巡すると還暦となります。今年は42番目の「乙巳(きのとみ)」で、「努力を重ね、物事を安定させていく年」だそうです。

「乙」は、植物が成長して広がっていくように、自分の目標に向かって進んでいく力を表すそうです。そして、「巳」は蛇のことで、神聖な生き物とされ、脱皮をするたびに成長することからたくましい生命力の象徴とされ、成長と結実の時期とされています。

自分も友達も大切に、笑顔あふれる香取小学校にしましょう!



「校歌斉唱」



「賞状伝達」

校内書き初め会

1月8日(水)に校内書き初め会を行いました。

児童は、12月18日(水)の練習会で講師の香取先生から御指導いただき、その後、冬休み中に自宅で練習をしました。当日は、各自練習した成果を発揮することができました。

1月14日(火)～17日(金)には、校内書き初め展を実施しました。御来校いただきありがとうございます。



「3～6年生 体育館で書き初め会」
※1・2年生 教室で書き初め会

1月14日(火)千葉工業大学による出前授業

1月14日(火) 昨年に引き続き今年も千葉工業大学による出前授業を行いました。これは香取市と同大学が2016年に結んだ包括連携協定に基づき、児童の科学への関心を高めることをねらいとしております。

今年、5・6年生を対象に「iPadとMESHを用いたプログラミング体験」をしました。当日は、同大学監事の坂本様、職員の方3名、講師役の大学生6名、香取市教育委員会 園山指導主事が来校されました。

児童は6班に分かれて例題を解いた後、自分たちで課題を設定してプログラミング体験をしました。「部屋に入ったら明かりが自動について、お帰りなさいと言ってくれるプログラム」など生活が便利になることなど課題を話し合っていました。

ボタン、タイマー、スピーカー、センサーなどを使って班ごとに試行錯誤を重ねて、プログラミングした後、プレゼンテーションをしました。

自分たちで課題を設定して、解決の方法を考えることは、普段の授業でも行っていることです。講師役の大学生の皆さんや職員の方々が、児童のために親身になってサポートしてくださいました。児童も協力して一生懸命に取り組みました。今回の出前授業を通して、児童が主体的に課題に向かい、活発に対話し、考えを表現する力の育成が重要であることを再認識いたしました。今回も大変充実した時間となりました。開催に向けて多くの方々に御尽力いただきました。誠にありがとうございました。



2月の主な行事予定

3日(月)交通指導、クラブ(3年見学) 5日(水)読み聞かせ 6日(木)第2回学校評議員会
7日(金)ふれあい学級 10日(月)委員会、集金引き落とし 12日(水)SC 来校
14日(金)PTA 広報委員会 ※15日(土)つどい大会 17日(月)5校時日課
19日(水)・20日(木)県標準学力検査、短縮日課
26日(水)代表委員会、お別れ給食(5・6年)
28日(金)学年末PTA集会、第4回常任委員会